

Es gibt wieder Lose

Stiftungslotterie 2017 hilft den Projekten „Bildungseimer“ und Kindermusikprojekt

Bothfeld. Ab Mitte September geht sie wieder „Los“ – die beliebte Stiftungslotterie im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide. Bereits zum siebten Mal organisiert die Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide diese Soziallotterie. Kooperationspartnerin ist erneut die Stiftung St. Nathanael in Bothfeld. Der Reinerlös geht an zwei Kinderprojekte: Das Schülerprojekt „Bildungseimer“ der Integrierten Gesamtschule (IGS) Vahrenheide/Sahlkamp, die Gewinnerin des Wettbewerbs „Projekt des Jahres 2017“ ist, und das

Kinder- und Jugendprojekt der St. Nathanael-Gemeinde freuen sich auf finanzielle Unterstützung. Der Verkauf der Lose startet am 15. September und endet am 14. Dezember. Ursula Schroers, Vorstandsvorsitzende der Stadtteilstiftung, zur erneuten Kooperation mit der Stiftung St. Nathanael: „Gemeinsam können wir viel erreichen. Wir hoffen, dass uns viele Menschen mit ihrem Loskauf dabei helfen“.

Wie in den Vorjahren sind die Lotterielose drei Monate lang in vielen Verkaufsstellen zu be-

kommen, hauptsächlich in Geschäften und Einrichtungen in den Stadtteilen Bothfeld, Sahlkamp und Vahrenheide. Neu ist, dass die Lose in diesem Jahr bequem per E-Mail an stadtteilstif-

tung@htp-tel.de oder bei Andreas Bodamer-Harig telefonisch unter (0511) 60 69 88 02 bestellt werden können. RED

» www.stadtteilstiftung.de

BESTATTUNGSINSTITUT KLAUS ISENBARTH

Mitglied im Fachverband Hannoverscher Bestatter e.V.
30419 Hannover
Stöckener Straße 35/37
Tel. (0511) 79 52 04



Kerstin Tack (zweite von links), die Schirmfrau der Stadtteilstiftung Sahlkamp-Vahrenheide und Ursula Schroers (dritte von links), Vorstandsvorsitzende der Stadtteilstiftung, hoffen auf viele Loskäufer. FOTO: BODAMER-HARIG